

Presentaron un informe sobre Reinosa en el que la pérdida de empleo en el 89 llegará al 50,3 por ciento

La UGT cántabra se entrevistó con el subsecretario de Industria

M. A. S.

Representantes de la UGT cántabra se entrevistaron ayer con Miguel Feito, subsecretario de Industria, para exponerle que los problemas de Reinosa y su comarca no han acabado ni mucho menos y que las acciones positivas todavía se están esperando.

Luis Angel Ruiz Cardín, secretario general de los ugetistas cántabros e Ignacio Pérez además del secretario general de Campoo, Carlos Romero, estuvieron en la entrevista acompañados, por Apolinar Rodríguez, secretario estatal de Acción Sindical.

La UGT considera que es necesario seguir incidiendo en la reindustrialización de Campoo a través del establecimiento de meca-

nismos efectivos que posibiliten la instalación de nuevas industrias y que sean similares a los que en su día se aprobaron para Sagunto. El sindicato de la comarca ha realizado un análisis de la pérdida de empleo que va a ser entregado a Feito. En el mismo se aportan los datos de la plantilla tal como estaba en el 78, en el 86 y como va a quedar en el 89. En el caso de Forjas y Aceros la pérdida de plantilla desde el 78 hasta el 89 va a ser de un 48,2 por ciento; en Cenemesa, de un 57,5 por ciento; en La Farga de un 56,2 por ciento esto junto al futuro incierto de Ferronor. El total de empleo que previsiblemente se va a perder desde el 78 al 89 será del 50,3 por ciento.

Estos datos son los suficientemente elocuentes para hacer ver la necesidad de que se ponga remedio a esta situación. Por eso se piden medidas similares a las de Sagunto, es decir, que sean realmente reindustrializadoras y no como hasta ahora que todavía no se han visto resultados positivos.

UGT piensa insistir en este tema y por ello celebró ayer la entrevista con Feito dentro de una serie de conversaciones que se vienen manteniendo. El sindicato ha convocado mañana a los medios de información regionales para explicar la marcha de sus gestiones y en especial la entrevista con el responsable de Industria.

Ofrecen a Xavier Irala de Castro el cargo de consejero-delegado de CENEMESA

M. J. A.

Madrid. (Colpisa). — Xavier Irala, antiguo administrador de General Eléctrica Española cuando esta empresa (hoy CONELEC) era filial de General Electric, ha recibido la propuesta de ocupar el puesto de consejero-delegado de CENEMESA, antigua Westinghouse Española. Irala, que en la actualidad trabaja para General Electric, responderá en las próximas jornadas a esta sugerencia de reemplazar en el cargo a Carlos Espinosa de los Monteros, recién nombrado consejero-delegado de Mercedes Benz España.

Los representantes sindicales del grupo acaban de puntualizar, precisamente, que una anunciada entrevista con altos cargos de los Ministerios de Industria y Energía, y Trabajo y Seguridad Social, que tendrá carácter «informativo», tendrá lugar el próximo 20 de noviembre. La celebración de este encuentro se ha visto precedida de rumores que, al parecer, pueden atribuirse a las tensiones de vísperas del congreso de Comisiones Obreras. Así, el pasado 9 de noviembre —festividad en Madrid, y día en que estaban cerrados despachos oficiales y sedes sindicales— fue difundida la noticia de que una convocatoria de concentración y marcha en Madrid, a celebrar al día siguiente por trabajadores del grupo, había sido suspendida porque el ministro de Industria se había comprometido a recibir a los comités de empresa «en el plazo de 48 horas».

Esta información, que no pudo ser confirmada en el momento, procedió, al parecer, del secretario confederal de Comisiones Obreras, interesado en que la movilización de Madrid no se produjera en vísperas de un conflictivo congreso. En realidad, y según se ha sabido más tarde, la reunión informativa de los comités y sindicatos del grupo CENEMESA se había convocado con José Fernando Sánchez Junco, director general de Industrias Siderometalúrgicas y Navales, y con Carlos Navarro, director general de Trabajo, primero para el 27 y luego, gracias a presiones de UGT, para el 20 de noviembre.

ALERTA 21
Jueves 12 de noviembre de 1987

UGT Cantabria se reúne con el subsecretario de Industria para tratar la situación de Campoo

R. G. R. Santander

Una delegación de UGT de Cantabria, a cuyo frente se encontraba Luis Angel Ruiz Cardín, se entrevistó ayer con el subsecretario del Ministerio de Industria, Miguel Angel Feito, para tratar la reindustrialización de Campoo.

Los ugetistas cántabros, acompañados por el secretario de Acción Sindical, Apolinar Rodríguez, entregaron al subsecretario un informe elaborado por la Unión Comarcal de Campoo en el que se analiza la pérdida de empleo en las principales empresas de la zona, que entre 1978 y 1989 verán reducirse sus plantillas en una media del 50%.

UGT pidió la instalación en Cantabria de la Oficina de Pro-

moción Industrial y la concesión a Campoo del mismo nivel de ayudas que han tenido otras zonas gravemente afectadas por la crisis, como Sagunto.

El sindicato enmarcó estas reivindicaciones en la política que ha mantenido desde 1983, reclamando iniciativas de promoción industrial para Cantabria y, especialmente, para Campoo.

Empleo perdido en las grandes empresas de Campoo

	Plantillas en:		1989	(%) disminución desde 1978
	1978	1986		
FOARSA	2.417	1.784	1.250	48,2
CENEMESA	518	407	220	57,5
Farga	217	148	95	56,2
Ferronor	152	94	?	?
TOTAL	3.304	2.433	1.565	50,3

Excluido Ferronor

DM/Jueves, 12 de noviembre de 1987

UGT convoca a los afectados por el expediente de «Forjas»

D'YSART

La sección sindical de UGT de «Forjas y Aceros de Reinosa» tiene convocada para hoy, jueves, a las siete y media de la tarde, en la Casa de Cultura «Sánchez Díaz», una reunión con los trabajadores afectados por los expedientes de reconversión de la citada empresa. El objetivo principal de esta reunión es el de facilitar amplia información sobre los distintos aspectos y situación de los distintos trabajadores integrados en los fondos de promoción de empleo, así como de los afectados por la jubilación anticipada.

A este acto asistirán representantes de la organización sindical de UGT de Bilbao, quienes asesorarán con detalle sobre las situaciones que planteen los trabajadores que actualmente se encuentran integrados en los Fondos de Promoción de Empleo, afectados por los expedientes de reconversión de «Forjas y Aceros».